

Conférence sur l'histoire de Saint-Lys Radio

Publié le 21/01/2014 à 03:47, Mis à jour le 21/01/2014 à 08:38



Conférence sur l'histoire de Saint-Lys Radio

Jean-Marie Deruelle, président d'Art Culture et Patrimoine animera le samedi 25 janvier une conférence sur «les origines et l'histoire de la station radio maritime de Saint-Lys Radio». Cette station radio maritime française de réputation mondiale, a rendu un service inestimable et reconnu sur toutes les mers du globe durant 50 ans (1948-1998) aux navires de pêche et de commerce, aux paquebots, aux bateaux de plaisance et aux courses à la voile autour du monde mais aussi à l'aviation commerciale et aux ONG. On peut s'étonner de voir une station radiomaritime à l'intérieur des terres pour communiquer avec des navires en mer mais, en raison de la portée des ondes courtes... C'est en 1941 que l'administration des P.T.T. décida de construire en «Zone libre» le «Groupe Radioélectrique de Toulouse» pour

assurer et sécuriser les liaisons radiotélégraphiques entre la métropole et les colonies. Jean-Marie Deruelle qui a longtemps travaillé pour Saint-Lys Radio remontera le temps et expliquera toute l'histoire de cette formidable aventure humaine et «technique». En attendant l'ouverture du conservatoire communal du petit patrimoine à Saint-Lys où les pièces de collection sur le matériel de Saint-Lys Radio seront exposées, cette conférence sera fort instructive pour tous.

Conférence samedi 25 janvier, à 14h30, salle des fêtes à Bonrepos-sur-Aussonnelle. Exposition sur Saint-Lys Radio à la mairie de Bonrepos du 26 janvier au 2 février. Entrée gratuite.

La Dépêche du Midi